



# 玉水っ子

学校教育目標:自ら学び豊かな心で、未来社会をたくましく生き抜く児童の育成

～共感力 考動力 やり抜く力 の育成～



## 夏休み明け、子供たちの声が響く日々が戻ってきました

8月29日(月)から学校が再スタートしました。登校指導をしながら、子供たちの「おはようございます」という声を聞き、活力がわいてきました。

また、教室では、久々に会う友達とおしゃべりを楽しそうにしている姿がたくさん見られました。夏休みの思い出話で盛り上がっていたのかもしれませんが、「子供たちの明るい声が響く学校は、やっぱりいいなあ。」と感じつつ、この明るい声が響く学校を大切にしていきたいと強く思いました。

さて、「夏休み明けの集会」の校長の話の中で、「共感力」「考動力」「やり抜く力」を発揮し、次のことをがんばるように話しました。

- 1 自分のことも友達のこと大切にする。
- 2 新型コロナウイルス感染予防などの健康管理をしっかりする。
- 3 感謝の気持ちをもって、毎日を過ごす。

この3つを実行し、睦まじく毎日を過ごしてほしいと思います。

さて、子供たちが学校生活のリズムを取り戻すまでは、疲れやすい状況が出てくるかと思えます。各ご家庭におかれましては、子供さんの生活のリズムを整えることにご協力いただき、健康に過ごすことができるようにご指導ください。よろしくお祈りします。



## 学校情報化優良校、認定！

本校が、「学校情報化優良校」に認定されました。認定される学校は、「情報化の推進体制」を整え、「教科指導におけるICT活用」「情報教育」「校務の情報化」に積極的に取り組んでいると認められた学校です。

「タブレット」が文房具の1つとして当たり前のように使用する環境づくりを今後も進め、子供たちの学習の充実に取り組んでいきます。

9月中旬からは、タブレットの持ち帰りも始まります。事前に、機器の取り扱いや使用上の注意点を保護者の方にお知らせします。確認の上、トラブルの未然防止にご協力をお願いします。



## 9月の主な行事

- 2日(金)メディアコントロール週間～9日(金)
- 8日(木)児童集会
- 12日(月)クラブ活動
- 14日(水)陸上練習開始(5,6年生)
- 15日(木)3年見学旅行
- 21日(水)敬老参観諸費納入日
- 28日(水)1年見学旅行

## 学校美化PTA奉仕作業、ありがとうございました

8月21日(日)、学校美化PTA奉仕作業を実施していただきました。今回はPTAの皆さんに加え、民生委員の方7名も参加してくださいました。



作業していただいた内容は、校地内の除草と草刈り、校舎の窓ふきや玄関の掃除、そして正門付近の樹木剪定でした。花壇の草取りでは、花や野菜の苗に気遣いながら作業をしていただきました。また、草刈りをしてくださったお陰で、すっきりとした環境になりました。9月からは高学年の陸上競技の練習が始まります。運動場で思い切り練習ができそうです。校舎も窓ふきや掃除をしてくださったお陰で、すっきりと明るくなりました。ありがとうございました。

## 南坂に退避スペースの設置

8月22日(月)から始まった「南坂に退避スペースを作る工事」が終わりました。昨年度、地域の方々による要望書が玉名市に出され、実現した退避スペースです。これまでは、子供たちと自動車との離合の際、十分な距離が確保できませんでした。しかし、今回の工事でずいぶん改善されました。子供たちの安全確保のためにご尽力いただいた方々に感謝申し上げます。

